

URAIAN SINGKAT PEKERJAAN

JASA KONSULTANSI TAHAP PENGAWASAN PEMBANGUNAN SALURAN DRAINASE KEBUN INDUK KELAPA GENJAH PANDAN WANGI KEGIATAN OPERASIONAL NURSERI DI PROV. JAWA TENGAH TA. 2024

Salah satu upaya peningkatan produksi adalah dengan menggunakan benih unggul. Untuk memenuhi produksi benih kelapa yang berkualitas dalam jumlah banyak, adalah dengan membangun kebun induk di daerah sentra kelapa.. Pusat Nurseri Kelapa di Kab Batang merupakan Nurseri yang dikelola BBPPTP Surabaya untuk menghasilkan benih unggul bermutu yang dapat dimanfaatkan oleh masyarakat. Kebutuhan akan kebun induk yang diharapkan dapat mensuplai bahan tanam yang bermutu diharapkan dapat segera terealisasi. Kebun induk merupakan kebun yang dipersiapkan untuk menghasilkan benih yang berpotensi sebagai tanaman-tanaman induk terpilih. Pembangunan kebun induk sendiri harus melalui beberapa tahapan salah satunya persiapan lahan. Setelah Kebun Induk jadi diperlukan sistem drainase yang optimal guna mengantisipasi adanya genangan air utamanya saat musim hujan tiba. Sistem drainase merupakan salah satu faktor penting yang perlu dilakukan dalam memulai budi daya. Selain dari benih unggul, persiapan lahan yang baik juga berpengaruh besar terhadap produktivitas tanaman. Tujuan dari persiapan lahan adalah untuk mengkondisikan lahan tempat budi daya tanaman agar sesuai dengan kondisi yang dibutuhkan tanaman sehingga tanaman dapat tumbuh dengan baik.

Sistem drainase merupakan salah satu kegiatan dalam mendukung operasional nurseri di nurseri agar tetap prima. Ada beberapa cara yang dapat dilakukan untuk pekerjaan Pembangunan Pos Jaga dan Ruang Panel, salah satunya mekanis. Dalam hal ini Pembangunan sistem drainase pada kebun induk kelapa pandan wangi diperlukan sebuah perencanaan yang matang, sehingga area yang akan di Pembangunan Pos Jaga dan Ruang Panel sesuai dengan peruntukan pembangunan infrastruktur. Dari perencanaan ini out put yang diharapkan adalah Tersedianya gambar Detail Engineering Design (DED) yang berfungsi sebagai pedoman pelaksanaan dalam pekerjaan Pembangunan Pos Jaga dan Ruang Panel kebun induk nursery Prov. Jawa Tengah, Tersedianya laporan pengawasan pekerjaan jasa konsultasi tahap pengawasan pembangunan drainase.

Pekerjaan ini direncanakan selama 60 hari kalender, dengan proses pemilihan dilaksanakan secara Pengadaan Langsung melalui SPSE.